



## Hospital Regional de Talca y Cesfam San Clemente En jornada de prevención del cáncer

El Hospital Regional de Talca (HRT) se unió al CES-FAM de San Clemente en una importante jornada de prevención del cáncer en el Teatro Municipal de San Clemente.

El equipo de enfermeras de la Unidad de Dermatología del HRT participó activamente a través de una mesa informativa, brindando educación y promoción sobre la prevención del cáncer de piel.

Compartimos información valiosa sobre cómo prevenirlo, las señales de alerta y la importancia del uso de protector solar